

下迫田先生、お元気ですか？

その節は大変お世話になりました。
ありがとうございました。

私は今、活発に動き回るようになって
片時も目を離せない子どもの育児に追われ、忙しい毎日を送っています。

最近言葉も増えてきて、単語だけだったのが、二語文になり、そして自分の意志も少しづつ言えるようになってきました。

驚くほど、色々な言葉をどんどん吸収していき我が子を見ていてその成長の早さに喜びとともにあらためて子どもに対する責任の重さを感じるこの頃です。

1年前、子どもと2人で実家に身を
よせ、離婚を考えながらも先ゆきの
不安に押しつぶされそうになりながら、
「一度、弁護士さんに相談してみたら」という
家族のすすめで、生まれて初めて法律事務所
に行き、下迫田先生にお話を聞いていただきました。
先生は静かにお話を聞いて下さり、婚姻費用
分担の申し立てができることを教えて下さいまし
た。裁判所への難しい手続きなど知らない子
どもをかかえている私には到底できないと思って
いましたが、弁護士費用のことなどとても
丁寧に詳しく説明して下さい、安心して
先生にお任せしようと思いました。
なぜか今までの不安な気持ちが

少し楽になり、少しだけ勇気が
芽生えたような気がしたことを今も
覚えています。

先生のお陰で別居中の夫から生活費が
もらえるようになり、「これは正当なお金の
請求なのです。」と先生がおっしゃって下さり、
このことは私にとってとても大きな力になり
ました。

調停申立てから離婚成立までの道のりは
精神的にも大変しんどかったです。が、
法律のことは全く無知な私が、ここまで
これたのは本当に先生のお陰です。

先生にご相談できて本当に良かった
と思います、感謝しています。

本当にありがとうございました。

それから、事務所の方々も不安と緊張
で初めて事務所を訪れた私に優しい
笑顔で対応して下さい、ほっとしたのを覚え
ています。色々、お世話になりました、ありが
とうございました。皆様にごうきよく
お伝え下さい。

私はこれから子どもとともに未来を信じて
歩んでいきたいと思ひます。

先生、どうぞお身体にお気をつけて
そして、増々のご活躍をお祈りしています。

